すべきではないがどうか。

計画の保育料連続値上げ

第3次行革大綱実施

について問う。

資格証明書を発行

答1(市民部長) 各市

中野

昭人

するように、また受けや できるだけ柔軟に健診を

すいような体制づくりに

努めていきます。

(日本共産党)

富士電機前の歩道の

奥野

倫子

は許されない た「保険証取り上げ」 答(市長) 、きます。 のために努力を続けて 一生懸命市

いう形でとめ置かないで 窓口交付と に対する支援は、2地域の自主防犯組織 に対する支援は、

力をあげよ

現場の環境改善に全 の原点にたち、教育

による周辺環境の変 20号バイパスの開通

化と自治体としての

「教育の地方自治」

今後は、

ΙŦ

答 (総務部参事) 現在 発展させる支援策は。 年目以降も継続を 自主防犯組織を継続

未交付

体育備品の購入に充てる

施設の改善や楽器

基金のような仕組みを予

幹線道路と生活道路の交

(まちづくり部長)

ては、7月中に発送した となっている部分につい 答 (市民部長)

いと思っています。

心に行っています。組織 は、ソフト面の支援を中 への交付金については調 **歪検討していきます。** 算化すべきではないか。 と相談し研究します。 創設の効果等、財政当局 答1 (教育部長) 基金

富士電機との境界を 歩道の拡幅

馬場 ^公繁 明**夫**

明 党

ポーツ社会の推進に 生活習慣病予防とス

平山城址公園駅周辺 の商業の活性化等に

でに健康診査の受診率問1 国は平成24年度ま

り部長) 野に入れ、散策路等の観 ます。商店の組織化も視 答 (企画部長・まちづく に駅前複合施設を開設し 平成20年4月

答1 (健康福祉部参事) 市の取り組みを問う。 65%を目標にしているが

問2 スポーツを継続で 団健診と、かかりつけ医 土・日曜日にも行える集 活性化を推進します。 光資源を活用した地域の

の個別健診を組み合わせ

向上を目指します。

ラブの整備に向けた検討 答2 (健康福祉部参事) きる仕組みについて問う。 る総合型地域スポー ツク あらゆる世代が参加でき を行っていきます。 峯岸

高齢者福祉サービス

行政資料の作成を 市民にわかりやすい ^公 弘 _明行

党

況を参考に検討します。

信号設置は積極的に要望

制服経費は他市の状

答 (健康福祉部長) 成に向け努力します。 ブックの作成について。 拡充について 高齢者知っ得ハンド

作

成したり、文書研修等で

やすい文書作成例等を作 答 (総務部長)

わかり

指導します。

地域の諸問題

旧七生支所跡地利用

(注1) ネットカフェ難民…住

所を持たず、インターネット

が利用できる喫茶店を宿泊所

として利用している人々。帰

交通安全対策の強化

答(まちづくり部長) 備経費について問う。 と交通安全協会の制服整 歩車分離信号の設置

支所改修の中で多目的室 の設置を検討しています。 答 (企画部長) 旧七生

(日本共産党) 好幸 行い、二次救急医療体制 ン・ラボの立ち上げ等を

の拡充を図っていきます。

中谷

地域連携、医療事故 欲しい~二次救急、 立病院は立ち直って への対応について問 市民の期待に応え市 問2 地域の医療福祉機 に向け協議、意見交換等 機能連携システムの向上 関との連携について問う。 宅における医療と介護の 答2 (病院事務長)

在

陳情9件が審議され、

結

【結論】全会一致の採択 東京都住宅供給公社は

今定例会では、

請願・

適用を求めるものです。

果は次のとおりです。

~ 高齢者の生活と健

後期高齢者医療制度

について問う!

康を守るための手立

げ計画について問う

る保育料の連続値上

子育て支援に逆行す

内科医の補充・増員を図 答1 (病院事務長) 救急専門医の確保と 一次救急医療体制 当 を行っていきます。

実施

るとともに、救急看護師 シミュレー ショ 答3 (病院事務長) 問3 今後の事故防止策 故防止に十分対応が出来 回の案件について、 ついて問う。 度検証をし、今後の事

もう

の路線に乗り換えると、 不動駅で一旦降車し、他

ばならないので、希望者 初乗り運賃から支払わね

改善を求める意見書提出

乗り継ぎ券発行の

今

議の欄参照。

【結論】全会一致の採択

原爆症認定制度の抜本

書内容は3面意見書・決

【趣旨】提出された意見

線が運行されたが、高幡

【趣旨】京王バス落川路

関する請願

バス乗り継ぎ券発行に

共住宅の役割をはたすこ

とを求める請願

設立の目的に立ち戻り公

答2(市長) 市民予防 問2 健診制度について。 応を求めていきます。 と連携し、広域連合に対

代の状況・今後の保育ニ

ズを総合的に判断した

と考えています。

の要請、

にあたっては、子育て世 答 (子ども部長)

医療を進めていく上で、

日野市教育委員会は 日本共産党)

馬場

り組み強化を!

次のとおりです。

今定例会で可決した意見書・決議の要旨は

公公

明

長会と連携し、再登校へ 答2(教育部参事) 校 再登校は改善できないか。 時間に改めて登校させる の工夫や改善を行います。

通配分が明確となり、バ と認識しています。また 続して行っていきます。 騒音などの影響調査は継 イパス効果が発揮できた

職員会議が終わる

業、障害者自立支援法に の心身障害児一時保護事 害児・生徒を対象にした 答(健康福祉部長) 放課後の支援を問う。 小学5年生以上の障 市

基づく日中一時支援の各 サービスを行っています。

アレルギー 対策の取

づくりを! 障害児・生徒が安心 して過ごせる居場所

設置する予定です。

党 答(教育長) 国の動向 するべきではないか。 学校生活管理指導表を導 に合わせ検討を進めます。 人するなどの取り組みを アレルギー 疾患にも

て 地域の諸問題につい

議

平成20年度中までに矢印 信号、歩車分離信号等を 答(まちづくり部参事) 変更の進捗状況は。 バイパスの信号機設置・ 万願寺地域における

決

防衛大臣、衆議院議長、参議院議長

事務所費」問題の実態を国会議員と閣僚

【意見書提出先】内閣総理大臣、法務大臣、

創るよう強く要望します。

とを求め、世界中に戦争のない平和な社会を 第2項)を守り、憲法の平和主義を広めるこ

がより迫ってきました。

政府・国会に対して憲法第9条(第

項

法が整備されたことで、平和憲法9条の危機

です。2007年5月18日に、憲法改正手続

平和憲法の精神は戦争放棄を定めた第9条

義を広めることを求める意見書 ※法9条を守ることを求め、憲法の

平和主

理をしていた疑惑がもたれています。

に領収書添付義務がない事務所費や光熱水費

前農林水産大臣らが、政治資金収支報告書 が自ら明らかにすることを求める決

を巨額に計上し、資金の使途を隠す不正な処

アメ 一言で言えば、

る家が無く、また収入が不安 定なため、社会生活や健康面 に不安をかかえる人が多く、社会問題になりつつある。 (注2)CM (コンストラクションマネジメント)方式... CMはコストを下げ、品質を上げ、スケジュールを短縮 するために必要な施工現場における管理技術で、 リカで確立したプロジェクト実施方式。 立場に立って工事全般を見直し、同等の品質でいかに コストダウンを図るかを考え、その目で「請負者」を 探し、交渉し、監督し、完成させる。

注者」の代理人がすべてを仕切って仕事を行うこと。

「発注者」の

題で疑惑が指摘された国会議員と閣僚が、帳とが疑惑解明の第一歩です。「事務所費」問 惑解明に当たることもあわせて求めるもので 閣僚の任命権者である首相が責任をもって疑 簿等の公表を初め「事務所費」の実態を明ら することになっています。これを公表するこ かにすることを強く求めるものです。 現行制度でも帳簿を備え、領収書類を保管

す。以上、決議します。 年金問題の被害者への速やかな対応を求め

険料の納付記録の管理がずさんであっ を支える重要な制度です。ところが、 公的年金は、国民の高齢期等における生活 た実態 年金保

法施行規則を見直すこと。

颶

0

阋

綇 恩

について要望するもので 適正規模の育成

なされるよう、次の項目 用児童の増加に対応した 健全な育成環境の確保が 学童保育の充実に関する 議の欄参照。 書内容は3面意見書・決 【趣旨】提出された意見 【趣旨】この請願は、利 【結論】全会一致の採択 さくら第二学童クラブ

在運行中の京王高幡 路線及びJR立川駅で 駅発JR立川駅行きバ 路線の早期実現に関う 王高幡不動駅行きバー 【趣旨】この請願は、 1、京王高幡不動的

2、日野駅に向かう新規 動駅行きバス路線の存続 JR立川駅発京王高幡不 JR立川駅行きバス路線 駅発 線を引き続き継続して運

バ不、ス動現 器の廃棄にイニシアティ - 爆弾をはじめ非人道兵 言」を支持し、クラスタ 自己情報訂正請求不承諾 強く要望するものです。 向かう新規路線の検討を 行することと、日野駅に 置している事態の解決を ての処理を10日以上も放 決定に対する不服申し立 水める陳情 より一層推進することを 【結論】全会一致の採択 日本政府は「オスロ宣 日野市教育委員会が、

させるよう求める陳情

催し、保護者に同意を得をテーマに保護者会を開 ずに子どもの個人情報を 前連絡なしに子ども個人 教育委員会が「前三沢台 小学校校長が保護者に事 日野市教育部・日野市 れを是正しなければ、被害者の対応につなが録」の突合には、コンピューター への入力漏 が明らかになりました。「宙に浮いた年金記

期に解消するよう強く求めます。 に見合った年金を受給でき、国民の不安を早国に対し、国民がこれまで納付した保険料 りません。

臣、衆議院議長、参議院議長 【意見書提出先】内閣総理大臣、 原爆症認定訴訟は、大阪、広島両地方裁判 扳本改善を求める意見書 厚生労働大

適切な対応を図るよう強く要請します。 本的に改善し、被爆者本位の制度にするため国会及び政府に対し、原爆症認定制度を抜 爆から61年余が経過し被爆者も高齢となり、 おり、後遺症や健康不安に悩んでいます。被 ました。現在、国内には約26万人の被爆者が 所において原告の訴えを認める判決が出され 厚生労働大臣、衆議院議長、参議院議長 救済には一刻の猶予も許されません。 【意見書提出先】内閣総理大臣、総務大臣:

行うこと。5国土交通省は地方住宅供給公社宅を建設し、住戸改善と環境整備を積極的に 年ごとの家賃値上げは機械的に行わないこと。 的な家賃検討をすること。4安くて良質の住 3居住者を含めて家賃審議会を設置し、長期 賃の毎年4月改定は見合わせ、継続家賃の3 こと及び家賃の値下げをすること。2募集家 の目的に立ち戻り、公社住宅の役割を果たす 次の点について要請します。1公社は設立 たすことを求める意見書 東京都住宅供給公社が公共住宅の役割を果

また、

臣、東京都住宅供給公社理事長 【意見書提出先】内閣総理大臣、 国土交通大

見書に関しての陳情 ブを取ることを求める意

保護者・市民の声を反映 日野市の子育て計画に

解決を求める陳情明を拒否し続ける事態の 件」について具体的な説 含む文書を自ら配布した